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Illuminations d’une maison de CAMPAGNAC 

 

 



Les vœux du Maire 

 

Comme un sain rituel, le passage calendaire nous invite à ce geste de fraternité 

que demeure la célébration des vœux, l’occasion aussi de tourner les yeux une 

dernière fois sur l’an passé avant d’aborder le nouveau. 

 

Assignés en ce début d’année, chargé de tant d’inquiétudes et de tourments, à 

la plus grande circonspection, nous devons cependant porter sur l’avenir un 

regard empreint de confiance mais absent de toutes naïves illusions ; 

 

Même s’il est loisible d’inventorier les réalisations de 2022 (Rénovation totale 

des six appartements de la Gendarmerie, réfection des chemins ruraux, 

renforcement de l’antenne « France Services », travaux à l’école,…) que déjà se 

présentent ou se poursuivent de nouveaux chantiers ambitieux,  

 

Paradoxalement ces projets ont rarement été aussi nombreux : Assainissement 

(nouvelle station d’épuration et réfection du réseau), restauration du clocher et 

de la façade de l’église, opération cœur de village, mise en sécurité de la 

traversée du village, accentuation de la modernisation de l’éclairage public, 

logements sociaux, création d‘une maison pour assistantes maternelles, 

installation d’une cabine de téléconsultation médicale,… 

 

A ce canevas de projets structurants doivent se combiner ceux du quotidien 

(Propreté des rues et espaces publics, éclairage et entretien de la voirie, 

élagage et entretien des chemins, déneigement,… ) moins emblématiques 

certes, mais tout aussi importants pour l’agrément de la vie de chacune et 

chacun. 

 

Grand chantier à venir : l’instauration d’un document unique d’urbanisme au 

niveau intercommunal dont la procédure devrait aboutir courant 2025, le 

risque est certain de voir à nouveau l’intérêt des communes les moins peuplées 

(mais non les moins attractives) écarté ou minoré, bien évidemment nous 

serons très vigilants à cet égard. 



 

Nous ne pouvons conclure ce propos sans, une fois de plus, nous féliciter de la 

présence toujours accentuée des associations et de leurs membres dans la vie 

de la cité, tissant sans fin ce lien social porteur de convivialité, tant par la 

diversité que l’originalité des manifestations proposées ; notre soutien leur est 

acquis. 

 

A cet hommage, il convient d’associer nos commerçants, artisans et 

agriculteurs, qui apportent leur dynamisme à la vie communale, nous veillons 

au bon accueil des arrivants et à la transition la plus harmonieuse possible de 

leur activité. 

 

C’est donc avec confiance que j’adresse à chacune et chacun d’entre vous mes 

meilleurs vœux pour l’année nouvelle. 

 

Bien à vous, 

 

Jean-Michel LADET 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Le Conseil Municipal des Jeunes 

 

Présente ses meilleurs vœux à l’ensemble des habitants de Campagnac et vous fait 

part des animations réalisées (quine, fête d’Halloween, après-midi dansante) ainsi 

que la création d’une boîte à livres et à idées, toutes deux situées dans l’ancienne 

cabine téléphonique, près de la piscine. D’autres projets sont à l’étude tels que la 

remise en état du terrain de vélo et la création d’un espace public dans le nouveau 

lotissement. Tous les enfants qui souhaitent adhérer à ce conseil seront les 

bienvenus, ils pourront  participer activement à l’amélioration de la vie du village 

pour les jeunes, n’hésitez pas à nous rejoindre ! 

 

 

Hommage à Pierre Soulages 

 

Je ne pouvais pas commencer la rédaction de ce bulletin sans avoir une pensée 

pour Pierre Soulages qui nous a quittés ce 25 octobre  à l’âge de 102 ans. 

Surnommé peintre de « l’outrenoir » grâce à son usage des reflets de la couleur 

noire, ruthénois de naissance, il a légué à la ville de Rodez une œuvre immense 

sans oublier les vitraux de l’Abbatiale de Conques en Rouergue. Le vibrant 

hommage qui lui a été rendu dans la cour carrée du Louvre à Paris est à la hauteur 

de son talent, le département de l’Aveyron et la ville de Rodez en tirent une 

certaine fierté justifiée et fort légitime. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Comptes Administratifs 2021 : 

- Budget général :  

o Dépenses (Fonctionnement + Investissement) :  752 532.79 € 

o Recettes (Fonctionnement + Investissement) :  916 409.36 € 

- Restes à réaliser ( investissement) :                                 210 900.00 € 

 

Budgets Primitifs 2022 : 

- Budget général        1 743 444.30 €

 répartis entre : 

o Fonctionnement :       642 554.30 € 

o Investissement :       1 100 890.00 € 

dont 64 384.31 € de solde d’exécution reporté  

 

 

Taxes directes locales 2022 : 

- Taxe foncière (bâti) : 36.63 

- Taxe foncière (non bâti) : 68.60 

Pour rappel, depuis le passage par la Communauté de Communes des Causses à 

l’Aubrac au régime de la F.P.U (Fiscalité Professionnelle Unique), la taxation 

professionnelle est perçue par cette dernière. 

 

 

 



 

 

Maison France Services 

Rappel des horaires d’ouverture : 

Lundi, mardi, mercredi, jeudi de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h30 

ainsi que le vendredi de 8h30 à 13h30. 

 

 

Secrétariat de Mairie : 

Rappel des horaires d’ouverture au public de la Mairie : 

 

Le lundi, mercredi et vendredi de 08h30 à 12h00. 

 

Suite aux départs de Jessica Badoc et d’Océane Robert,                            

deux nouvelles postulantes ont été recrutées, il s’agit de Vanessa 

Masson (Maison France Services joignable au 05.65.70.21.06) et de 

Priscilla Baghdad (accueil Mairie au 05.65.70.41.27). 

 

 

L’Agence postale et ses nouveaux horaires : 

Lundi, mardi, mercredi, jeudi et vendredi de 13h30 à 17h. 

 

 

 

 

 



 

 

Permanences en Mairie : 

1) Initié par la Région Occitanie, le Guichet Renov’Occitanie du Parc naturel 

régional des Grands Causses a été déployé par les collectivités afin de faciliter 

l’accès à la rénovation énergétique. Ce service d’information et de conseil neutre 

et gratuit, vous renseigne sur les questions techniques, financières ou juridiques 

pour définir les bons travaux à réaliser, vous assiste dans la gestion du chantier en 

choisissant des artisans compétents et vous accompagne pour valider votre plan 

de financement avec les aides existantes, nationales, régionales et locales. Une 

permanence « Rénov Occitanie » est assurée en Mairie le 1er jeudi de chaque 

mois de 14h à 17h par un Conseiller Energie du Parc Régional des Grands 

Causses. Si vous souhaitez des informations concernant l’amélioration thermique 

de votre habitat de façon à réduire votre facture énergétique, n’hésitez pas à 

solliciter un rendez-vous au 05.65.61.43.51  

pour en savoir plus : 

Info.energies@parc-grands-causses.fr ou https://renovoccitanie.laregion.fr 

 

2) Une permanence «  Oc’teha » est assurée en Mairie le 4eme mardi du mois à 

partir de 9h30, cet organisme assiste les particuliers  pour l’amélioration de leur 

habitat en Aveyron et Lozère et met en œuvre les politiques habitat des 

collectivités locales. Des aides financières sont possibles pour les particuliers qu’il 

s’agisse d’un primo accédant, d’un maintien à domicile, d’une mise en location à 

l’année, de transition écologique ou de façade sur rue à rénover. On trouve sur le 

site de la communauté de communes des renseignements ainsi que des dossiers à 

remplir pour prétendre à ces aides : www.caussesaubrac.fr Isabelle Crouzet, 

Conseillère Municipale en charge des relations avec la population, se tient 

également à votre disposition pour vous aider à remplir ces imprimés, vous 

pouvez la joindre au 06.76.92.04.33 
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Campagnac Informations diverses : 

 

Bilan des animations estivales : 

Après deux années de pandémie, Campagnac a connu un été festif dont les 

nombreuses animations ont permis de recréer du lien social. Ces animations 

diverses et variées ont ravi petits et grands : inter-villages organisé par le comité 

des fêtes, concerts, cinéma en plein-air sous les étoiles, slam à la volée, chorale 

du Causse, soirée Brassens, concours de pétanque jeunes, marché nocturne, etc… 

sans oublier la très belle exposition de sculpteurs locaux qui attira un grand 

nombre de visiteurs. La conférence de Madame Christiane Bousquet sur les 

maisons remarquables de Campagnac, fut également fort appréciée par un public 

attentif et intéressé. Merci à tous en souhaitant que l’été 2023 soit aussi talentueux. 

 

Bibliothèque Municipale : 

La bibliothèque municipale est gérée par une équipe de 9 bénévoles auxquelles 

s’ajoutent, cette année, deux nouvelles recrues : Christel, nouvelle résidante ainsi 

que Clara, étudiante qui est notre benjamine ; bienvenue à elles dans l’équipe. 

Leur travail ne se limite pas à ouvrir les locaux les jours de permanence, il y a tout 

un travail en amont, acheter ou commander les ouvrages, les réceptionner, les 

enregistrer, les numéroter, les couvrir et enfin les disposer dans les rayonnages. 

L’idée d’une journée « portes ouvertes » le 9 juillet, animée par Florent Pelayo a 

connu un réel succès et a permis de rappeler les horaires d’ouverture : le 1er samedi 

du mois de 10h à 12h pour favoriser les personnes en activité, les mercredis et 

jeudis de 15h30 à 18h. Les scolaires viennent chaque jeudi en alternance (une fois 

les primaires et une fois les maternelles). En plus des achats, la Médiathèque de 

l’Aveyron (MDA)  prête tous les mois de nouveaux documents. Une possibilité 

est également offerte aux usagers qui peuvent  demander un titre que les 

bibliothécaires se feront un plaisir de commander. Une pensée à tous les bénévoles 

du territoire qui permettent de faire fonctionner un bon nombre de bibliothèques. 

Bonne lecture. 

 

Ecole : 

Le premier conseil d’école s’est déroulé le 18 octobre sous la présidence de 

Madame Barnier, Directrice. Etaient présents, les parents d’élèves nouvellement 



élus Mesdames Perrine Astruc et Julie Lamic. Il est à noter une forte participation 

des parents à cette élection (90,91% de votants) un taux quasiment historique 

prouvant, s’il en était besoin, l’intérêt que portent les parents d’élèves à l’école de 

leurs enfants. Également présents Monsieur Yves Gitton, DDEN ainsi que les 

conseillers municipaux de la commission école toujours très impliqués. A la 

rentrée, 31 élèves répondaient présents à l’appel, 17 élèves dans la classe 

des «  petits « et 14 dans la classe des « grands ».Les points à l’ordre du jour ont 

été ensuite abordés (vote du règlement intérieur, projets pédagogiques, 

aménagement des locaux et réalisations faites par la Mairie, sécurité ) rendant ce 

conseil riche en débats et échanges constructifs. Suite à la demande de parents 

d’élèves, la garderie du matin a augmenté sa plage horaire, les enfants peuvent 

être accueillis dès 7h30 facilitant ainsi la vie des familles. Merci à Isabelle pour 

son adaptation à ce nouvel horaire. 

 

Chemins et chaussées : 

Travaux de voirie prévus et réalisés en 2022 :  

Chemins ruraux : du Bouscat, de Termenous, de Lancyse, d’Antarel et des 

Amaruts. Voiries goudronnées, rue du 18 mars, rue Charles Maisonnabe, route de 

St Urbain, parking côté Mairie, route desservant l’école avec une place pour 

personne à mobilité réduite et un arrêt minute. 

Une nouvelle signalétique a été mise en place dans notre 

village permettant une meilleure visibilité des commerces 

et bâtiments.  

Nos agents communaux  sont toujours à l’honneur pour 

tous les travaux qu’ils effectuent avec l’implication qu’on 

leur connait. A leur demande, un aspire feuilles a été 

acquis rendant plus facile le ramassage des feuilles de 

marronniers notamment. Un élagage partiel a été réalisé 

ainsi que le nettoyage des rues. 

 



A ce propos, il est rappelé aux promeneurs de chiens de penser à 

n’abandonner aucune déjection sur la voie publique et de ne pas laisser les 

chiens divaguer. Merci pour ces gestes civiques. 

 

Travaux en cours de réalisation et prévisions pour 2023 : 

Réalisation de conduites d’eau potable AEP (alimentation en eau potable) du 

carrefour de la route du Viala au Château d’eau de Roquelude, (ces travaux sont 

financés par le syndicat de l’eau).  

 La route départementale 37 subit d’importants travaux dans le virage de Canac 

notamment au niveau du drainage, le financement est assuré par le Conseil 

Départemental. 

Les cimetières seront desservis en eau de ville grâce au nouveau réseau, la source 

du Vialaret qui alimente le bassin de la Sagne ainsi que les deux fontaines situées 

dans ce secteur a subi des réparations (reprise des fuites, remplacement de 

nouvelles vannes). 

 D’autres travaux sont à prévoir en 2023, drainage de la cour de l’école pour 

éliminer les flaques d’eau, reprise de la voirie au niveau des entrées du City Stade 

et du tennis. 

Enfin une étude est en cours qui concerne la station d’épuration vieillissante et 

obsolète qui devra sans doute faire place à une station plus performante.  

 

Maison des Causses : 

En dépit de nombreux  efforts et rencontres avec plusieurs organismes dont des 

partenaires sociaux, force est de constater que les difficultés, notamment 

financières, en grande partie pour rémunérer des travailleurs sociaux, ne 

permettent pas pour le moment, de faire aboutir ce projet. Nous ne baissons pas  

les bras pour autant car ce programme innovant pour venir en aide à des femmes 

victimes de violences conjugales, est de plus en plus d’actualité. Une  

opportunité  avec un autre bailleur social pourrait voir le jour, cet organisme doit 

nous recontacter, alors attendons et espérons. 

 

Campa-Gym : 

La Campa-gym a fait sa rentrée mi-septembre et propose trois activités différentes 

à ses adhérentes dans la salle d’animations culturelles de Campagnac (hors 



vacances scolaires). Les prix proposés sont attractifs permettant une adhésion 

annuelle garantissant la pratique en toute sécurité grâce notamment à l’assurance 

auprès de la Fédération Sports pour tous. Sont proposées la gymnastique classique 

mais également l’aérobic et le pilate chaque lundi de 20h à 21h, le yoga/méditation 

les mardis de 19 à 20h30 et enfin le Qi Gong (gymnastique douce) un jeudi sur 

deux de 18 à 19h30. 

Pour tous renseignements complémentaires n’hésitez pas à contacter : 

campagym12@sfr.fr ou la page facebook La Campa-Gymn. 

 

C.O.C.S.S : 

Le club de football a repris ses activités courant octobre pour une nouvelle saison 

en D5 (poule D) et engagée en coupe « Technicien des Sports ». A ce jour, 

l’équipe est classée deuxième de sa poule avec 12 points (4 matches gagnés sur 7 

joués) derrière Druelle. En trêve actuellement, la reprise est prévue le 15 janvier 

à domicile contre l’AS Cantoin. A ce jour, 18 licences joueurs composent 

l’effectif 2022/2023. 

 

Le Panier du Causse :  

A inauguré son établissement le samedi 2 juillet en présence de nombreuses 

personnalités politiques. Christian Delon, propriétaire des lieux nous a présenté 

son magasin de produits locaux ainsi que son unité de production de yaourts. Cette 

réalisation est une affaire de famille a déclaré Monsieur Delon, s’en est suivie une 

visite détaillée et fort bien commentée des salles de production. Le Maire de 

Campagnac, Jean-Michel Ladet a chaleureusement félicité ce chef d’entreprise 

pour cette création et a insisté sur la persévérance et la ténacité dont il a fait preuve 

pour finaliser ce projet. Des visites gratuites sont organisées sur rendez-vous. Le 

vendredi 5 août c’était  la fête du fromage, une dizaine de producteurs ont répondu 

à l’invitation de Christian Delon attirant un public nombreux, l’accordéon de 

Nathalie Bernat a permis une dégustation fromagère en musique. 

 

Inauguration des nouveaux logements de la gendarmerie de Campagnac : 

Après plusieurs mois de travaux, les logements rénovés de la gendarmerie de 

Campagnac ont été inaugurés en présence de Mme Valérie MICHEL 

MOREAUX, Préfète de l’Aveyron, M. Arnaud VIALA, Président du 

Département de l’Aveyron et du Colonel Frédéric BRACHET, commandant du 

groupement de gendarmerie départementale de l’Aveyron. 

mailto:campagym12@sfr.fr


Pour rappel, cette opération de réhabilitation dispose du soutien de l’Etat à hauteur 

de 250 000 € (Dotation de Soutien à l’Investissement Local) et du Département 

de l’Aveyron à hauteur de 50 000 € (Programme Habitat – Thématique 

Logements permanents). 

 

 

Rencontre des trois Campagnac  dans le Tarn  ou quand Campagnac part à 

la rencontre de Campagnac… : 

 

Ils étaient 44 « Cabassols » à embarquer ce 

dimanche 4 septembre pour rejoindre 

Campagnac dans le Tarn (proche de Gaillac) 

pour une rencontre maintenant traditionnelle des 

trois Campagnac (Aveyron, Dordogne et Tarn). 

Le chauffeur du car, très aimable au demeurant, 

fut surpris de convoyer des passagers de 

Campagnac pour les emmener à Campagnac, 

était-ce bien utile ? L’accueil chaleureux que 

nous reçûmes en fût la preuve parfaite, Monsieur 

le Maire de Campagnac dans le Tarn où résident 

180 habitants, nous parla avec émotion de son 

village et de ses alentours et nous proposa la 

visite d’un musée : « Au passé retrouvé », mémoire vivante de la vie quotidienne 

de 1850 à 1950 environ. Outre les métiers liés à l’agriculture, l’artisanat et les 

métiers de la vigne sont mis en valeur, ce musée richement doté met en avant la 

mémoire de la vie et du travail des anciens. En parcourant ce village, on aperçoit 

les vignes qui partent à l’assaut des coteaux, superbement exposés au soleil, les 

vignes se développent sur des sols argilo-calcaires et caillouteux qui donnent des 

vins de grande qualité. L’aventure plus récente du bio a donné au vin un prestige 

mondial. Le repas partagé fut l’occasion de nombreux échanges entre les habitants 



des trois Campagnac ainsi qu’avec quelques anglais présents dans la commune. 

Madame Labeaume, première adjointe au Maire de Campagnac a 

chaleureusement remercié le Maire de Campagnac (Tarn) pour son accueil amical 

et son amabilité, s’en est suivi l’échange traditionnel de cadeaux. A bientôt pour 

de nouvelles rencontres. 

 

Aubrac Express : 

Projet de valorisation du patrimoine matériel et immatériel de la ligne 

ferroviaire Béziers Neussargues. 

La ligne Aubrac reliant Béziers à Neussargues a toujours été un vecteur de 

développement territorial, elle a désenclavé les zones rurales qu’elle parcourt et a 

permis leur développement économique lié à la mémoire ouvrière et agricole. 

Sans cesse menacée de disparition de par son manque d’efficacité technique dû à 

sa lenteur et aux fermetures régulières pour maintenance, cette ligne est fragilisée. 

Afin de la rendre  de nouveau attractive, elle qui dessert quatre départements et 

de nombreuses gares dont deux dans notre communauté de communes, Séverac-

le-Château et Campagnac Saint-Geniez, un partenariat a été acté avec 

l’association Eurek’Art pour accompagner le développement culturel des 

territoires ruraux d’Occitanie. Des projets artistiques fédérateurs permettront de 

valoriser le patrimoine naturel et culturel. Ce projet s’inscrit à la croisée du 

tourisme vert, de la culture, des mobilités douces et de la valorisation du 

patrimoine. C’est ainsi que de juillet à octobre 2023, une programmation de 

visites-spectacles et de balades spectacles sera mise en place autour de la gare et 

dans le village. 

 

Concours Départemental du fleurissement et de l’aménagement du cadre de 

vie : 

Campagnac a récemment accueilli le Jury du Concours Départemental qui a visité 

cette année 46 communes candidates. Comme chaque année le choix du jury est 

délicat, on note que les communes s’investissent de plus en plus pour améliorer 

le cadre de vie de leurs administrés et parfaire ainsi l’accueil de nouveaux 

résidants. Notre commune n’est pas inscrite au palmarès départemental 2022 mais 

a reçu néanmoins les félicitations du jury pour les réalisations actuelles avec des 

encouragements à poursuivre. Un grand merci à Alexandra Visier pour son 

implication sans faille à fleurir notre village ainsi qu’aux habitants qui 

s’investissent également pour embellir notre environnement. 

 



Concours Photos : 

Dans le cadre de la refonte du site internet et de la création d’une nouvelle charte 

graphique, la municipalité de Campagnac a organisé un concours photo amateur. 

Le thème du concours était celui de «  la beauté paysagère et vivante de 

Campagnac » : c'est-à-dire tout ce qui attrait aux paysages typiques de la 

commune (causses, rivières, prairies, bois, points de vue…) mais aussi sa vie au 

« quotidien » (ses hommes, ses animaux emblématiques, sa faune et sa flore, son 

patrimoine, ses activités notamment agricoles…). Ce concours s’adressait à deux 

catégories de participants, catégorie jeunesse, pour les moins de 18 ans et 

catégorie adulte, à partir de 18 ans. Quinze photos respectant le thème ont été 

retenues par le jury, à l’issue des délibérations les prix suivants ont été décernés : 

 catégorie jeunesse (-18 ans) : 1er prix : Antony Magne, montre connectée 

                                                     2ème prix : Noélie Magne, livres  

catégorie adulte : 1er prix : Gaëlle Roudot, panier gourmand de produits locaux                   

                                  2ème prix : Evelyne  Niedzielski, repas pour deux personnes 

au restaurant Rodier.               

  Merci à tous les participants et félicitations aux heureux lauréats.   

 

Du côté des associations : 

 

Vivre à Campagnac et dans ses hameaux : 

C’est sous la présidence de Renaud Joyes que s’est déroulée l’assemblée générale 

annuelle le  31 octobre, 22 membres de cette association étaient présents pour 

participer et échanger de l’opportunité d’actions concernant l’entretien et 

l’amélioration du patrimoine de notre village et de ses hameaux. La préparation 

du projet de restauration de l’Eglise de Campagnac entre dans sa dernière phase 

avant sa réalisation. Etant donné l’importance des travaux à réaliser (façade de 

l’église, tympan sculpté par Casimir Serpantié, menuiserie du clocher) 

l’association a obtenu le soutien de la Fondation du Patrimoine, mais cela, hélas 

n’est pas suffisant. Aussi un appel aux dons est indispensable pour atteindre 

l’objectif de restauration ; des formulaires en précisant les modalités sont 

disponibles en Mairie.  

 



Suite aux nombreux 

échanges durant cette 

assemblée, il a été décidé 

de se rendre au cimetière 

de Canac pour nettoyer 

certaines tombes envahies 

par la végétation.  Une 

dizaine de volontaires, 

porteurs de sécateurs et 

autres cisailles ont nettoyé 

ce lieu, sous un beau soleil 

automnal digne d’un été 

indien. Le résultat probant fut encourageant et c’est ainsi que d’autres projets 

d’entretien du patrimoine seront programmés. Voici photos à l’appui, les 

volontaires en pleine action, un grand merci à tous ces bénévoles. 

 

 

 

Amicale des Cabassols : 

Cette nouvelle association qui remplace le club de l’âge d’or, a été crée le 18 août 

dernier,  deux  candidats ont été élus à la présidence, il s’agit de Hubert Alias et 

de Régis Trinquier, assistés au poste de trésorier par Jean-Claude Puel et Laurence 

Rongione et à celui de secrétaire par Odette Marcilhac et Catherine Majorel. Six 

personnes se sont portées candidates pour siéger au conseil d’administration, il 

s’agit d’Isabelle Trinquier, Françoise Albert, Martine Matras, Christine Blanquet, 

Monique Fumat et Madame Magne. On compte à ce jour une quarantaine de 

membres en sachant que de nouveaux adhérents, quelque soit leur âge, seront les 



bienvenus. Ainsi naît la nouvelle association « L’Amicale des Cabassols ». Si 

vous êtes intéressés pour devenir membre ou bénévole, n’hésitez pas à contacter 

le 06.81.13.96.89. Le but, bien évidemment, est de continuer à créer du lien social, 

des rencontres, des échanges et pour se faire des animations seront proposées : 

jeux de cartes, randonnée, sorties, cinéma, cuisine, voyages  etc… d’ors et déjà, 

une programmation cinématographique est proposée le dernier dimanche de 

chaque mois à 15h dans la salle d’animations culturelles et déjà, une vingtaine de 

joueurs de belote se retrouve deux fois par semaine pour pratiquer leur jeu favori. 

Merci à tous ces volontaires pour leur implication qui feront vivre l’association et 

à qui nous souhaitons une belle réussite. 

P.S : Une assemblée générale est prévue le dimanche 15 janvier 2023 à 15h salle 

de la cantine (derrière la salle d’animations), vous pourrez alors  adhérer à 

l’association au tarif de 20 euros pour l’année. 

 

Le billet d’humour du rédacteur : 

Dessin de Plantu, la fin des déserts médicaux.  

 

 

 

 

Le mot du rédacteur : 

Des remèdes inattendus aux déserts médicaux… 



Grâce à son programme, l’Aveyron parvient à conserver 9% des internes contre 

1% en moyenne dans les territoires ruraux, loisirs, qualité de vie, travail en groupe 

sont les ingrédients qui permettent de fidéliser des médecins. La plateforme  

Accueil Aveyron Médecins organise un week-end « adrénaline » qui est réservé 

aux jeunes médecins et aux internes, auxquels le département déroule le tapis 

rouge, au programme : via ferrata, dégustation de produits locaux, découverte de 

la région, rencontres, autant d’éléments positifs qui permettent de fidéliser de 

jeunes médecins. Depuis son lancement en 2011, 105 jeunes médecins se sont 

installés en Aveyron , c’est énorme quand on sait que le département compte 250 

généralistes en libéral. Une recette exemplaire dont pourraient s’inspirer d’autres 

départements. 

 

 

ETAT CIVIL : 

 

Décès :   

                                               ASTRUC Laurette, BOISSET Colette, COLLEE Simone,                          

FAGES Paulette, GREGOIRE Roger, HERAIL Raymonde, 

HERAIL Pierre, LAMIC Pierre, LE BAUX Claude, 

NESPOULOUS Paulette, PALAPRAT Guy, SEGUIN Yvonne, 

 

 

 

 

 



 

 

 

Cérémonie des vœux 

La municipalité convie la population de Campagnac à la cérémonie 

des vœux qui se déroulera le  

Dimanche 29 janvier 2023 à partir de 11 heures 45 

en Mairie, salle du conseil municipal. 

 

 

Dicton  

A la Santa-Luça, lors jorns alongan d’un saut de 

puça ; per nadal, d’un saut de gal. (A la Sainte-Luce, 

les jours rallongent d’un saut de puce ; à Noël , d’un 

saut de coq). 
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Le Conseil Municipal vous souhaite une Belle Année 

2023 

 

 

« Sans la liberté de blâmer, il n’est pas d’éloge flatteur » 

Pierre CARON DE BEAUMARCHAIS, 

 

Aussi n’hésitez pas à me faire part de vos suggestions  ( critiques, remarques, 

encouragements ) de façon à améliorer ce bulletin. 

 

 

 


